

L'aquiculture : une industrie en plein essor

L'aquiculture : une industrie en plein essor	1
Participation du Canada aux négociations du GATT	5
Cogestion en Afrique	8
Remise des Prix d'excellence à l'exportation	9
À la fine pointe de la technologie des plastiques	11
Après trente années de service, le maire de Montréal se retire	13
L'énigme de la sclérose en plaques bientôt résolue ?	14
Trésor du patrimoine canadien	15
La chasse aux dinosaures dans l'Arctique	16



Pêches et Océans

La technologie facilite l'élevage intensif de la truite à l'Île-du-Prince-Édouard.

Le Canada est reconnu comme l'un des principaux pays producteurs de poisson au monde et il occupe le premier rang des échanges commerciaux dans ce domaine.

Jusqu'à récemment, notre pays portait un intérêt modéré au développement de son industrie aquicole. Même si cette production n'était estimée qu'à environ 6 000 tonnes par an et évaluée à plus de 15 millions de dollars, elle est restée relativement constante depuis une dizaine d'années. On considère cependant que cette activité atteint

actuellement le seuil d'une croissance économique équilibrée et d'un développement commercial important. Aussi, le gouvernement de la Colombie-Britannique prévoit-il que dans cette seule province l'aquiculture rapportera au moins 130 millions de dollars en revenus annuels au cours de la prochaine décennie.

Depuis ses débuts, l'industrie aquicole canadienne s'intéresse à la production de différentes espèces : des truites arc-en-ciel en écloséries, en fermes et en étangs; l'élevage, dans des parcs placés en mer, du saumon